La Jornada



Sequía en más de 17 entidades del país debe ser centro de la política pública: académico

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

En más de 17 entidades del país del norte, el centro y el Pacífico se concentran las adversidades más fuertes en cuestión de escasez "exacerbada" y presencia de seguías reiteradas e intensas, con grandes costos económicos, sociales, ambientales y ecológicos, por lo que es indispensable que la administración de la presidenta Claudia Sheinbaum escuche a la sociedad civil organizada, a la población universitaria y a los grupos de investigación en el tema para mejorar la disparidad entre la oferta v la demanda.

El titular de la Coordinación Universitaria para la Sustentabilidad

de la UNAM, Eduardo Vega López, advirtió lo anterior, tras agregar que es mayor el requerimiento del recurso para la generación de alimentos, establecimiento de cultivos y la fabricación de bienes manufactureros.

Detalló que estados que sufren mayor escasez representan 74 por ciento del territorio continental del país, igual porcentaje de la población, y más de 80 por ciento del producto interno bruto nacional.

Ante ello, añadió, deben ser prioridad en la política pública, aunque en el resto del territorio nacional la demanda también supera la oferta por su mala calidad.

Consideró que aún es tiempo para que el gobierno de la presidenta Sheinbaum escuche a la sociedad.